



Region ▾

News ▾

ePaper ▾

Anzeigen ▾

Mitmachen ▾

Ratgeber ▾

Services ▾

Jung-Torhüterin brachte gegnerische Angreifer zum Verzweifeln



Markus Hochgatterer aus Perg, Tips Redaktion, erstellt am 27.01.2015, 10:19 Uhr



Marie Graf, von der Union Baumgartenberg wurde am Samstag beim Hallenturnier in Enns im U7-Bewerb zur Spielerin des Turnieres gewählt. Foto: piedie

ENNS/MAUTHAUSEN. Acht Mannschaften fanden sich am Samstag beim U7-Hallenturnier in Enns ein.

Organisator und Mitstreiter ASKÖ Mauthausen begrüßte neben Union Naarn, Neumarkt und Baumgartenberg noch ASK St. Valentin, Neuzeug und den SC St. Valentin, sowie Enns. Der SC St. Valentin holte sich mit Siegen über Union Neumarkt (3:0), Union Naarn (2:1) und Gastgeber Mauthausen (1:0) ebenso wie Union Baumgartenberg gegen SK Enns (1:0), ASK St. Valentin (1:0) und ATSV Neuzeug (2:0) das Punktemaximum in ihren Gruppen. Die Finalisten lieferten den Fans und Zuschauern einen offenen Schlagabtausch, erst das 7-Meter-Schießen brachte die Entscheidung zugunsten der Niederösterreicher. Spieler des Turniers wurde die Torfrau aus Baumgartenberg, Marie Graf. Sie war nur im 7-Meter-Schiessen zu bezwingen. Im Bewerb der U9-Mannschaften war tags darauf die Union Saxen eine Klasse für sich. Die Schützlinge des Trainergespannes Neuherz/Geirhofer legten ein tolles Kombinationsspiel an den Tag, dies wurde mit einem 5:0-Finalsieg gegen ASK St. Valentin belohnt. Marvin Neuherz, Spieler des Turniers, war im Endspiel mit drei Treffern der große Held.